

# Logistik-ABC

## The ABC of logistics

Eine sachgemäße Auslieferung der Ware ist das Um und Auf der Logistik- und Speditionsbranche. Hier möchten wir Ihnen den Treppensteiger vorstellen - ein Transporthilfsmittel, um diesen hohen Ansprüchen gerecht zu werden.

Neben dem Standardequipment eines tetraxx-Auslieferfahrzeugs wie vier Stück Tragegurte und eine Rodel (Sackkarre), kommen je nach Auftrag auch noch so genannte Treppensteiger zum Einsatz. Derzeit besitzt tetraxx 25 Treppensteiger, davon 20 mit einer Manipulationskapazität bis 170kg (Modell LIFTKAR SAL Fold) und fünf Stück bis 310kg (Modell LIFTKAR MTK). Diese beiden von tetraxx verwendeten Modelle der Firma SANO Transportgeräte GmbH werden bei Bedarf in den Bereichen Home Delivery und Technical Distribution zur Verbringung von Weissware wie Waschmaschinen, Geschirrspüler und Kühlschränken, aber auch von Kopier- und Druck- sowie medizintechnischen Geräten eingesetzt. Die Treppensteiger erleichtern nicht nur den sachgemäßen Transport bei Stufen und verhindern daher Beschädigung an der Ware und den Stiegen, sie machen bei bestimmter Ware oftmals auch eine Ein-Mann-Zustellung möglich, wo sonst Zwei-Mann nötig wären. Sollte aufgrund der örtlichen Gegebenheiten die Verwendung des Treppensteigers mal nicht möglich sein, wird auf Tragegurte oder die bewährte zusätzliche Manpower zurückgegriffen.

The professional delivery of goods is what logistics and freight forwarding is all about. In this connection, we would like to introduce the stairclimber – a transportation aid that is highly suited to the unique demands of the industry.

If required, stairclimbers can be deployed alongside standard tetraxx delivery vehicle equipment such as carrying straps (x4) and stair 'sledges'. tetraxx currently has at its disposal 25 stairclimbers, 20 of which have a load-bearing capacity of up to 170kg (the LIFTKAR SAL Fold model), and five of which can carry loads of up to 310kg (the LIFTKAR MTK model). Both models, which are manufactured by SANO Transportgeräte GmbH, are frequently used by the tetraxx Home Delivery and Technical Distribution business units for the delivery of household appliances such as washing machines, dishwashers and fridge-freezers, as well as photocopiers, printers and medical equipment. The stairclimber not only facilitates the professional transport of goods up and down flights of stairs, thus avoiding damage to consignments and stairs, but also often makes it possible for just one man to carry out the delivery of goods that would normally require the strength of two. Should it not be possible to use a stairclimber due to local circumstances, our delivery staff revert to using more traditional equipment such as carrying straps and, of course, additional manpower.

